



CONVOCATORIA DE PREMIO EXTRAORDINARIO DE DOCTORADO POR EL PROGRAMA DE DOCTORADO EN INGENIERIA MECATRONICA

De acuerdo con la normativa de la Escuela de Doctorado de la Universidad de Málaga se convoca el Premio Extraordinario de Doctorado por el **PROGRAMA DE DOCTORADO EN INGENIERIA MECATRONICA** para el curso 2014/2015.

La tesis doctoral candidata tiene que haber sido **defendida entre el 1 de octubre de 2014 y el 30 de septiembre de 2015**, y estar relacionada con las líneas de investigación del programa.

El plazo para presentar las tesis doctorales candidatas al premio extraordinario por el Programa en INGENIERIA MECATRONICA correspondiente al curso académico **comenzará el miércoles 7 de septiembre y finalizará el viernes 7 de octubre de 2016** (ambos inclusive).